
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)      24.11.2014 
Geschäftsbereich III 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegen-
heiten vom 13.11.2014 
TOP: 8.3 
 
Betreff: mündliche Anfrage des Stadtrats Gottfried Koehn, SPD-Fraktion Halle (Saale), 
ob perspektivisch die Schaltkästen vor dem Rathaus „hübscher“ gestaltet werden 
können.  
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Schaltkästen werden benötigt, um den hohen Energiebedarf des Weihnachtsmarktes 
abdecken zu können. Für dieses Jahr wird eine kleine Korrektur der Standorte vorgenom-
men, damit die Ansicht etwas gefälliger wird. Im kommenden Jahr werden die Kästen mit 
einem längeren Kabel versehen, damit sie weniger sichtbar aufgestellt werden können.     
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
 


